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令 和 ２ 年 館 林 市 議 会 第 ３ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

２．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)第五次総合計画及

び総合戦略の成果

について 

 第五次総合計画も最終年を迎え、同時に第六次

総合計画、総合戦略２期も策定過程にあります

が、新型コロナウイルス感染症の真っ只中にあ

り、収束の見通しや、今後の行政運営においても

不透明な時期が続くと思われます。今こそ、アフ

ターコロナの戦略を考え、まちづくりの方向性を

再度熟考すべきと考えます。 

 

①第五次総合計画について問う。 

 ・成果について 

 ・後期基本計画の成果について 

 ・市民の実感としての達成度の考え方について 

②総合戦略について問う。 

 ・指標の設定等について 

 ・検証委員の選任について 

 ・アンケート調査について 

③第五次総合計画、総合戦略の総括について問

う。 

④コロナ禍の影響や価値観の変化について問う。 

⑤アフターコロナの市政運営について問う。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市のｗｉｔｈコ

ロナ対策について  

 未だ新型コロナウイルスが猛威を振るう中、私

たちは新しい生活様式を模索し、ｗｉｔｈコロナ

の対策を講じ、生活をしていかなければなりませ

ん。 

 本市のｗｉｔｈコロナ対策について伺います。 

 

①情報発信について問う。 

②インターネット環境について問う。 

③コロナ移住について問う。 

④小規模事業者支援給付金について問う。 

⑤リフォーム支援について問う。 

⑥小中学校対策について問う。 

 

市長・所管部

長 
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３．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)戦争の悲惨さや平

和の尊さを伝えて

いく活動について 

 戦後７５年を経過し、戦争を体験した世代が減

少するなか、本市における平和を希求する活動は

どうあるか。 

 

①戦没者追悼式について。 

②遺族会について。 

③平和を求める活動の今後について。 

 

教育長・所管

部長 

(2)つつじが岡パーク

インは、今どこを

向いているのか 

 業務休止後３年半を経過しているが、再開の時

期、方向性が定まっていない。 

 設置目的に立ち戻り、検討すべきであるが開業

に向けてどのように進めているか。 

 

①施設の現状はどうなっているのか。 

②市民の要望はどう受け止めているか。 

③日本遺産「里沼」の中ではどのように位置づけ

ているか。 

 

所管部長 
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４．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)小中学校における

感染症拡大防止対

策について 

 学校での感染症の拡大を防ぐため、新しい生活

様式を踏まえた環境整備について、本市の対応と

今後の取組について伺います。 

 

①学校での感染症予防及び拡大防止対策につい

て伺います。 

②消毒作業について伺います。 

③学校トイレ及び手洗い場の水栓（蛇口）につい

て伺います。 

④学校の水栓（蛇口）をレバー式に交換するお考

えがあるか伺います。 

⑤教室への網戸設置について伺います。 

 

所管部長 

(2)市庁舎内のペーパ

ーレス化の取組に

ついて 

 近年、企業や自治体ではペーパーレス化が進ん

でいます。コスト削減効果、環境への配慮はもち

ろん、働き方改革の観点からもペーパーレス化推

進は重要な課題です。 

 そこで、市庁舎内でのペーパーレス化推進の取

組について伺います。 

 

①年間の紙の購入枚数について伺います。 

②ペーパーレス化に対し、現在、どのように取り

組んでおられるのか伺います。 

③ペーパーレス化を進めるためには、どのような

方法があるとお考えでしょうか。 

 

所管部長 
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５．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校教育における

新型コロナウイル

ス感染症の影響と

対策について  

 新型コロナウイルス感染症により、長期の休校

を余儀なくされ、児童・生徒は様々な影響を受け

たと思われるが、どのように対応してきたのか。 

 

①休校の長期化により、児童・生徒にどのような

影響がでているのか。 

②休校による児童・生徒への影響にどう対応して

きたのか。 

③「３密」を避ける観点から、少人数学級につい

て、どのように考えているのか。 

 

教育長 

 

(2)コロナ禍における

生活支援について  

 新型コロナウイルス感染症の影響で生活支援

を必要とする家庭が増えていると思われるが、そ

の現状と対応について、伺います。 

 

①生活保護及び住居確保給付金、生活福祉資金貸

付の現状をどのように考えているのか。 

②生活保護等の生活支援が必要な家庭への対応

についての課題や改善すべき点はあるのか。 

③就学援助制度及び奨学資金貸付の現状をどの

ように考えているのか。 

④教育に関わる経済的支援についての課題や改

善すべき点はあるのか。 

 

所管部長 
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６．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)コロナ禍における

避難対策について 

 新型コロナウイルスの感染拡大が続く異常な

事態における、感染防止のための避難所運営につ

いて。 

 

①新型コロナウイルスの感染拡大を防止して、安

全を守るための避難所運営について。 

②避難者が定員を超えるほど集まった場合の対

応について。 

③避難所への、医師・看護師・保健師等の配置に

ついて。 

④指定避難所のない地域での避難対策について。 

 

所管部長 

(2)広島、長崎の被爆か

ら７５年が経過す

る中、「平和と愛の

鐘」の活用につい

て 

 戦後７５年、広島・長崎の被爆から７５年の節

目の年における本市の平和の取組について。 

 

①本年度の本市の平和への取組について。 

②「平和と愛の鐘」の活用状況について。 

③社会教育における、８月６日（広島）、８月９日

（長崎）、８月１５日（終戦の日）においての「平

和と愛の鐘」の活用について。 

 

教育長・所管

部長 
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７．野 村 晴 三  君 【一問一答】 

 

 

８．吉 野 高 史  君 【総括質問】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市立地適正化

計画に沿う地域づ

くりと地域要望に

ついて 

 本市には館林市総合計画やまち・ひと・しごと

創生人口ビジョン総合戦略、都市計画マスタープ

ラン、そして館林市立地適正化計画など多くのま

ちづくり計画がありますが、その中でもまちづく

りの具体的な計画指針を示す立地適正化計画と

地域要望事項についてお尋ねいたします。 

 

①都市計画マスタープランと立地適正化計画の

関係性について問う。 

②公共交通（鉄道）を生かした地域づくりの在り

方について問う。 

③都市づくりの方針で地域拠点に位置付けられ

た成島駅南周辺地区の概要について問う。 

④公共交通と連携した土地利用計画などの施策

について問う。 

⑤地元地域からの駅周辺の環境整備要望につい

て問う。 

⑥地域づくりの拠点である地元区民会館の移転

新築計画について問う。 

⑦今後の行政支援策等について問う。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナウイル

ス感染症の対策等

について 

 新型コロナウイルス感染症の第２波や、その対

策も収束に向かいつつある中、本市として市民生

活や事業者、医療機関など総合的な影響と、今後

の対応や対策について伺います。 

 

①新型コロナウイルス感染症の対策について問

う。 

②新型コロナウイルス感染症の市内各産業別分

野に対する影響と対応について問う。 

③新型コロナウイルス感染症対策としての各分

野に対する緊急支援及び事業費について問う。 

④コロナ禍における今後の市政及び教育行政の

運営について問う。 

 

市長・教育長 

・所管部長 


